

## LA VILLE DE SAINTE-AGATHE-DES-MONTS ACCUEILLE SA CHAISE DES GÉNÉRATIONS ET S'ENGAGE AUPRÈS DES ENFANTS

**Sainte-Agathe-des-Monts, le 24 avril 2024** – Dans le cadre du Jour de la Terre, les élus et les élues de la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts ont officiellement reçu une Chaise des générations lors de la séance du conseil municipal du 23 avril dernier. Fièrement décorée par des élèves de l'école primaire Fleur-des-neiges, cette chaise occupera une place symbolique dans la salle du conseil municipal : elle rappellera aux élus.es l'importance de prendre en compte l'avenir des enfants dans l'ensemble de leurs décisions politiques.

L'initiative de la Chaise des générations est portée par l'organisme Mères au front, un organisme qui a pour mission de protéger les enfants et la vie sur Terre face à l'urgence climatique.



Les membres du conseil municipal de la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts accompagnés des élèves de l'école primaire Fleur-des-neiges, de leur enseignante, Mme Catherine Lantin, de la technicienne en éducation spécialisée Mme Erika-Jill Lacelle, et de Mme Hélène Bourduas et Mme Gabrielle Dubé de l'organisme Mères au front lors de la séance du conseil municipal du 23 avril 2024.

## Ici bat le cœur des Laurentides

C'est à l'occasion de la période de questions du conseil municipal du 23 avril dernier que les élèves, accompagnés de leur professeure, Mme Catherine Lantin, ont fait le don d'une Chaise des générations. Cette Chaise demande symboliquement aux élus-es de tenir compte de l'impact de leurs décisions sur leur avenir.

La Chaise se veut un phare pour aider les élu.es à garder le cap sur les questions liées à la préservation de la biodiversité, la réduction des GES, la prévention de la pollution et la justice climatique intergénérationnelle.

### UN PROJET PORTEUR D'ESPOIR

S'inspirant de la nature, les enfants de Fleur-des-neiges ont décoré une chaise récupérée avec des matériaux recyclés. Pour ce faire, deux collaborateurs locaux ont participé au projet: La recyclerie des matériaux et le commerce Paon d'art. Le projet a permis aux élèves d'exprimer leur potentiel artistique et d'articuler leurs attentes face aux enjeux environnementaux.

La Ville de Sainte-Agathe-des-Monts se joint donc fièrement au mouvement auxquelles plusieurs autres Villes québécoises participent déjà. En effet, le conseil de ville s'engage à placer la Chaise en permanence autour de la table du conseil municipal et à tenir compte de l'impact sur l'environnement et les générations futures dans toutes leurs décisions.

« L'ensemble du conseil municipal et moi-même accueillons la Chaise des générations avec respect. Le message véhiculé par les élèves et les représentantes de Mères au Front est puissant. Cette chaise sera un rappel permanent de notre engagement envers les générations futures lors de nos prises de décision », a déclaré le maire Frédéric Broué à l'occasion du dévoilement.



La Chaise, créée par les élèves de l'école Fleur-des-neiges du groupe 742 - soutien émotif, qui siègera fièrement aux séances du conseil municipal à la place Lagny.

## Ici bat le cœur des Laurentides



Photos prises lors des ateliers de création de la Chaise des générations.



### À PROPOS DE MÈRES AU FRONT

Avec près de 30 groupes locaux dans les différentes villes et villages du Québec et au-delà, Mères au front est un mouvement décentralisé qui regroupe des milliers de mères, grand-mères et allié-e-s de tous les horizons politiques, économiques, professionnels et culturels qui s'unissent pour protéger l'environnement dont dépend l'avenir de nos enfants. À travers leurs actions, elles demandent aux élu-e-s de mettre en place les mesures qui s'imposent pour répondre à l'urgence climatique et au déclin de la biodiversité.

### À PROPOS DE LA VILLE DE SAINTE-AGATHE-DES-MONTS

Ville de services au cœur des Laurentides, Sainte-Agathe-des-Monts a beaucoup à offrir. Avec le joyau qu'est le lac des Sables au cœur de son centre-ville, elle se démarque par sa qualité de vie en plein essor, la quantité des services professionnels et institutionnels qu'on y retrouve, de même que son offre commerciale. Sa proximité avec l'eau et la montagne en font un endroit unique et recherché. Ses plages publiques, son centre de plein air, ses sentiers de randonnée, son centre sportif Damien-Héту avec aréna et piscine, le réputé

**50, rue Saint-Joseph, Sainte-Agathe-des-Monts, Québec, J8C 1M9**  
**Tél.: 819 326-4595      Téléc.: 819 326-5425      info@vsadm.ca**

## **Ici bat le cœur des Laurentides**

Théâtre le Patriote et la bibliothèque Gaston-Miron lui permet d'offrir à ses citoyens un milieu de vie où il fait bon vivre.

– 30 –

Information et source :

Laurie Michaud  
Conseillère en communication  
Ville de Sainte-Agathe-des-Monts  
819-326-4595 poste 3215  
michaud.laurie@vsadm.ca